

もっとステキな岡山市へ

市政報告 vol.2

自由民主党岡山市議団・無所属の会 福島 恭子

「前進」

ブルドーザー…。私の最近のあだ名です。なぜ、ブルドーザーなのかわかりませんが、体重に自信のある私が、勢いよく前進しているようなイメージなのではないでしょうか？適切な表現かは、正直わかりませんが、私はこのあだ名が気に入っています。誠実に真剣に前進していきたいと思えます。



第90代内閣総理大臣安倍晋三様の素晴らしい講演会を受講後、お話をいただきました。



菊山町内会「絆の会」におじゃましました。牛乳パックでアイスを作りながら、地域のことで語り合いました。



桃太郎保育園のみなさん、卒園おめでとう。小学校もがんばろう！



岡山県の女性農業委員の会。副会長を仰せつかりました。

福島 恭子プロフィール

昭和44年3月4日生まれ。A型 身長158cm 体重には自信あり！ 趣味：旅、空手
山陽女子高等学校を卒業後、上京。広告代理店に勤務後、プロダクションでタレントマネージャーとして働く。父の病の為帰郷し、平成16年ケーブルテレビオニビジョンで記者兼カメラマン兼リポーターとして勤務。平成23年4月岡山市議会議員 当選

常任委員会：経済委員会 特別委員会：にぎわい創出調査特別委員会
所属団体：岡山市農業委員、岡山県女性農業委員会副会長、岡山市消防団瀬戸第一分団員
岡山市身体障害者福祉協会顧問、瀬戸農産物加工企業組合理事、桃太郎保育園理事
日本空手道松濤館流秀修館本部・上道支部顧問、神崎衛生施設組合議会議員
一般社団法人岡山自立支援協会 ひだまり農場理事、山陽女子学園同窓会「みさを会」
岡山鳥城ライオンズクラブ理事、学校支援ボランティア、岡山弁協会役員
瀬戸町手をつなぐ育成会顧問
議員連盟：ファジャーノ議員連盟、岡山市新竹市議員連盟、岡山市富川市議員連盟
岡山市防衛議員連盟、岡山市洛陽市議員連盟、 Gum 議員連盟、包括的交通政策研究会会員



平成23年11月議会個人質問

今回も「わかりやすく」をモットーに登壇。個人質問冒頭では、今まで質問したことの結果や市民のみなさまに報告できることがあれば、必ずするようにしています。6月議会で瀬戸町の「子育て支援施設 ゆう遊プラザ」の名前を残して欲しいと質問、9月の保健福祉委員会で「岡山市児童館 ゆう遊プラザ」に決定。地域住民がなれ親しんだ名前を残していただいたことを報告しました。



Q1 どういう主旨で岡山市ホームページを作っていますか？アンケートやアクセスを解析していますか？

Q2 今のホームページをどう評価していますか？改善すべき点がありますか？

答え 現在、本市のホームページはレイアウトを統一して、見やすく、使いやすいよう工夫し、先進的な都市と同レベルにあるものと考えております。その結果、総アクセス数は増加傾向となっております。しかしながら、ホームページを運用するには

まだ多くの課題があると認識しており、情報発信力向上プロジェクトチームを中心に課題の改善に努めます。アンケートにつきましては、内容を把握、分析し、ホームページの作成や修正に活用しております。

私の解釈 **他都市と同じとは、とても思えない。** ホームページは、コンベンション誘致、観光客誘致、企業誘致などなど、大変重要なツールです。今後も要注意です。またこの時、壁紙ダウンロードにセンカンちゃんというキャラクターが使用されていますが、ミコロハコロがあるべきでは？とも話したところ、約3カ月後にやっとミコロハコロが登場しました…。

Q3 岡山市の市有施設は、想像以上にたくさんあります。ホームページで利用したい日時、人数、内容、場所などを入力することによって、それに合った施設がすぐに予約できるというプログラムをつくりませんか？

答え 各施設の管理形態や利用形態などがさまざまであり、現時点では予約プログラムの開発は、解決すべき課題が多いものと認識しております。

私の解釈 **もったいない。** 市民のみなさまに、もっと広く活用してもらい喜んでいただくべきです。

Q4 財源増収のための最新の進捗状況は？

答え 高谷茂男市長 新規職員の3年間採用凍結、行財政改革に取り組み、年間で300億円を超える財政効果を創出いたしました。4月から本格的に開始した公募設置による自動販売機の収入が9月までで約720万円となるなど、一定の成果が上がっております。

私の解釈 さらなる強化をお願いしたい。例えば、市役所本庁前の駐車場を土日だけは有料で開放するとか、未利用市有地売却をホームページでわかりやすく伝えてもらいたい。Q3で取り上げた市有施設の活用もそうだと思います。**お金がないと福祉や教育、何もできません。私の政策の中で一番大きな課題です。**

Q5 育種とは、品種改良のこと。岡山は世界に名だたる先生方がおられる。すぐれた種苗は武器となるのです。日本の農業、岡山の農業を守り、世界と戦うためにも、フルーツ王国岡山らしく新品種の権利保護の強化、すぐれた種を開発するため育種農家を全面的にバックアップはできませんか？

答え 育種家がすぐれた品種開発をした場合には、当該事業を活用することによって農業者と連携して新品種の導入、普及を進めることで育種家の方々の利益につながるものと考えております。

私の解釈 「すばらしい新品種ができてからじゃないとバックアップしませんよ」というのは、フルーツ王国岡山として、おかしい。育種がどれだけ大変か、また世界的にどれだけ注目をされているのか、興味がないのでしょうか？農作物は、いざという時お金では買えない。国家は国民の食糧を確保しなければならない。「**農は国の基(もと)となり**」もっと真剣に考えてもらいたい。

平成24年2月議会個人質問

昨年6月議会で質問した申請等手続について、岡山ファミリーサポートセンターまで出向かなくても、ゆう遊プラザ施設内でできることが、決定したことを報告。

Q1 ASPOや桃太郎荘など廃止する事業や、三丁目劇場など継続はしているが、赤字になっている事業があります。同じ失敗を繰り返さないためにもよかった点、悪かった点、さまざまな角度から検証して、改善点をしるした報告書を市民に公表できませんか？

答え 議会へ報告し、市のホームページを通じて公表を行っています。今後、事業評価の精度を向上させることに努めてまいりたいです。次に生かすという議員の思いについては、私どもも思いが一緒です。

私の解釈 議会での報告は、貴重な税金を使った事業に対して他人事のように理由をならべ廃止にしている。次につながる改善点が書かれていない。今後も注視していきます。

Q2 東日本大震災被災者の方への岡山市ホームページは、問い合わせ先が多すぎる。被災者が迷ってしまうのでホームページでは、クリック1回で解決、電話もフリーダイヤルにして窓口を1本にしてほしい。

答え 東日本大震災被災者の方に向けてホームページは、直していく。

答え フリーダイヤルに関しては、慎重に検討していきたい。

私の解釈 早く対応してほしい。被災者の皆さんは、家族を亡くし、家を失くし、悲しみのどん底の中、わらをもすがらのような思いでこのホームページを見ていると思うのに、なぜこのようなわかりにくい対応になるのか理解に苦しむ。

Q3 岡山市の東京事務所を被災者と被災されていない移住希望者のための相談センターとして活用すべきでは？

答え どういった対応が可能かも含め検討していきたい。

私の解釈 岡山は雑誌で人気移住ランキング全国4位に選ばれました。もっとウェルカムな体制を作りましょう。

Q4 文化遺産に関する情報を部署間で共有し定期的な打ち合わせをする事で岡山の魅力を発掘、観光につながると思います。教育委員会文化財課と観光コンベンション推進課は、連携できていますか？

答え 学術面からの監修が必要な時など連携を図っています。今後、観光資源が埋もれることのないよう、より密接な連携を図っていきたい。

私の解釈 常日頃からの連携や協力ができているとは、思えません。岡山市には日本最大級のものも含め、ものすごい数の古墳があり、邪馬台国吉備説など、まだまだ観光資源は埋もれているかもしれません。今後は学術面の監修だけでなく、さまざまな情報を把握するためにも、定期的な会議を開くなど、連携をとっていただきたい。

Q5 - 1 中学武道・ダンス必修化について新入生も含む保護者などへ案内はされていますか？

Q5 - 2 安全指導の基準となるような指導者の試験はありますか？

Q5 - 3 怪我等があった場合の対処法は周知徹底していますか？

Q5 - 4 女の子へのケアは出来ていますか？

答え 年度初めの体育の授業でオリエンテーションを行い、学習内容の説明をしている。安全指導の基準となるような試験は義務付けられていない。学校管理下に起きた怪我については、各学校で危機管理マニュアルに基づき、怪我の状況を確認して処置を施し、怪我の内容や家庭での注意事項は連絡している。性差などについての配慮は常に行っている。

私の解釈 柔道、剣道、相撲はそんなに簡単なものじゃない。子どもたち全員が体育を得意としているわけでもないと思うので、安全管理を徹底していただきたい。



東北大震災被災者問い合わせホームページ(改善前)

平成23年11月、平成24年2月常任委員会【経済委員会】

おかやま備前焼工房を岡山城天守閣内移設に伴う条例の一部を改正する等の条例の制定についてや、平成24年度の事業予算、一般会計予算など14議案について全会一致で可決。また、T P Pの参加に反対する意見書の提出については継続審査となりました。

日々の活動



サウスビレッジに導入された米粉製粉機のPRと米の消費拡大を促進するため、岡山市の女性農業委員で「親子米粉料理教室」を企画しました。



瀬戸ジャイアンツを開発した花澤ぶどう研究所の花澤茂所長と、さらに美味しいぶどうを開発して岡山市の特産品にしようと毎年がんばっています。



吉備中央町のイノシシ処理施設を視察。猟師さんの高齢化、採算ベースなど害獣の課題は山積みです。



農業委員として耕作放棄地の草刈に参加。草刈というより開墾という感じでした。



草刈前



草刈後



平島安全・安心ネットワーク祭で土壌づくりに挑戦!



農業の大変さや食べ物大切さを学んでもらおうと、千種小3年生のみなさんに地元で生まれた桃「千種白鳳」の袋かけと間引き体験を企画しました。



弓削町内会では交通難民のため、地区住民による「弓削フレッシュ朝市」を開催しています。私もてごをさせていただきました。

編集後記・・・もっともっと時間がほしい。そうしたら、もっとみなさんと会えるのに。市政報告 vol.1 が欲しい、地域のお困りごと、市政に関するお問い合わせその他いつでも福島恭子まで、お気軽にどうぞ。みなさん、またお会いしましょう。

岡山市議会議員
福島恭子事務所

〒709-0855 岡山市東区瀬戸町沖196-1 TEL/FAX(086)959-1007
ホームページ <http://www.fukushimakkyoko.com>
フェイスブック <http://www.facebook.com/Fukushimakkyoko>
ブログ <http://plaza.rakuten.co.jp/Loveseto>
Eメール fuku@po9.oninet.ne.jp